

回							
覧							

令和7年 2月

月 例 組 長 会 資 料

2月 5(水)PM7:30～

1. 依頼・連絡・協議事項

① およろこびと転入のお知らせ

11組の(藤原)加奈さんが尾上崇さんと結婚されました。

夫婦としてそのまま住んでおられます。

区の数が増えるという二重にめでたいこととなりました。

末永くお幸せにお暮らしてください。

② 2月2日(日)に神河町グリンデルホールで行われた

「ローカル鉄道の未来を考えるシンポジウム」に参加しました。

播但線を含ローカル鉄道の現状についてJR西日本、国や地方自治体と地域住民が情報を共有し、共に考えるシンポジウムでした。

※もっとも印象的な点は利用者を増やすというより町を活性化して

そこに鉄道をいかに位置づけていくかということ。

現在あるレール、駅舎、トンネル、鉄橋などの資産(リソース)を生かす。

省エネルギーであること。貨物列車での大量輸送など。

続いて午後1時30分からメインホールで防災講演会に参加しました。

「考えよう！みんなで防災～備えよう！その時のために～」という演題で

兵庫県立大学大学院 准教授 澤田 雅浩氏の話がありました。

※のちに要点を伝達いたします。

阪神大震災では救助隊が来るまでに、地元民が重機や

チェーンソーなどを持ってきて、300人を救出していた。

